

Richard Nanchen

Conseiller clientèle chez OIKEN.

Chef Etat-Major de Conduite régionale
des communes du Haut-Plateau.

Membre du comité de l'alpage d'Err de Lens.

Divorcé, en couple et papa d'une fille, Aurélie.

Aime marcher dans la nature, pratiquer le golf,
la randonnée en peau de phoque
et est propriétaire de vaches de la race d'Hérens.

Elu en 2017 au parlement valaisan comme
député-suppléant, il fait partie de la commission
thématique de la sécurité publique ainsi que
du groupe de travail concernant la réaffectation
du Centre Valaisan de Pneumologie.



Actions menées :

Suivi des exercices d'évacuation des écoles, acquisition du matériel de couchage lors
d'évènements majeurs et protection de la production agricole.

Objectifs :

Assurer le maintien d'une production agricole locale et favoriser la consommation de ces
produits régionaux.

Réduire la dépendance et la consommation énergétique pour les secteurs de la mobilité et
de la chaleur en utilisant des énergies renouvelables et locales.

Assurer un approvisionnement en eau potable avec la mise en place de synergies
régionales.

Favoriser le développement du tourisme valaisan durant les 4 saisons.

Assurer la mise en place des moyens nécessaires pour la sécurité publique.

De la volonté, prêt à challenger et ne rechignant pas le travail.

Liberté - cohésion – innovation